

La Señal No 11

La Señal

12 de agosto de 2015

Pastor, Brian Kocourek

La Señal 01 de septiembre de 1963 pp. 46 *Yo soy responsable por una sola cosa y eso es predicarla, es asunto de Dios cuidar de esa simiente predestinada. Sin embargo, estarán allí. Porque van a estar allí, cada uno de ellos, el uno con el otro; la edad del agua, la edad de la Sangre y ahora la edad de la Señal del Espíritu Santo.*

47 Y recuerde, Israel pasó por muchas cosas, pero fue en el tiempo de la tarde cuando la señal fue requerida; no fue en la mañana, ni en la preparación de los catorce días en que se guardaba el cordero. Israel sabía que algo venía. Así también lo supo Lutero, también lo supo Wesley, también lo supieron Finney, Knox, y Calvin. ¡Aquí está! Ellos supieron que llegaría el día cuando la Columna de Fuego regresaría nuevamente a la Iglesia. Supieron que vendría el tiempo cuando estas cosas acontecerían, pero no vivieron para verlas, sin embargo lo anhelaron. Israel sabía que algo venía, pero fue en el tiempo de la tarde cuando esa sangre del cordero, la señal, fue colocada sobre la puerta. Sin embargo, el cordero ya había sido preparado.

48 Siempre ha sido el Cordero desde un principio. Fue el Cordero en el tiempo de Lutero, fue el Cordero en el tiempo de Wesley, pero ahora es el tiempo de la Señal cuando cada casa tiene que estar cubierta por la Señal. Toda casa de Dios tiene que ser cubierta por la Señal. Todos los que están adentro tienen que ser cubiertos por la Señal. Y la Casa de Dios es el Cuerpo de Jesucristo, y por un Espíritu somos todos bautizados en esta Señal y llegamos a ser parte de Ella, por lo que Dios dijo: “Cuando Yo vea esta Señal desplegada, pasaré de vosotros”.

49 ¡Qué hora en la que hoy vivimos! ¡Oh! Una sangre identificaba, identificaba al creyente, porque la vida había salido, y no podía retornar, y por eso se le requirió tener una—una química. Tenía que tener una especie de pintura, una sangre, una química para mostrar que vida había salido de allí. Ahora el Espíritu mismo es la Señal. El mismo Espíritu Santo es la Señal, no la Sangre. La Sangre fue derramada en el Calvario, eso es cierto. Pero la Sangre, en cuanto a lo que es, regresó a los elementos de los cuales había venido, del alimento del cual Él había vivido. Pero, fíjense, dentro de esa célula de Sangre había una Vida que puso en movimiento esa célula de Sangre. Si era...La química no tenía su propia Vida, y por eso no podía moverse. Pero cuando la Vida entró en la química de la sangre, allí formó una célula. Formó Su propia célula, y luego célula sobre célula, y luego vino a ser un Hombre. Y aquel Hombre fue Dios, Emanuel en carne. Pero cuando esa Vida regresó, la química regresó, pero la Señal es el Espíritu Santo sobre la Iglesia, que ellos ven a Cristo.

Cuando el hermano Vayle predicó su serie sobre *La Señal*, nos mostró la diferencia entre "una señal" y "La Señal", siendo "Una Señal" "el bautismo del Espíritu Santo" y "La

Señal" siendo "*Dios mismo que es el Espíritu Santo*". También él usó otras palabras como "*el bautismo*" frente a "*al mismo quien bautiza*".

De alguna manera yo creo que algunos no entendían lo que él estaba enseñando porque pusieron el énfasis correctamente en el Mismo Espíritu Santo bajando en medio de nosotros, lo cual es la Presencia Parousia, pero quitaron el énfasis en lo que hizo posible que eso sucediera.

Permítanme explicar, todos estamos familiarizados con la cita del hermano Branham donde dijo en su sermón, **La Obra Maestra 64-0705 P: 82** *Noten aquí. La vida que estaba en el forro, en el tallo y en la borla, en el forro, toda se junta en la semilla.*

Fíjense que él está hablando de la misma Vida, la misma Vida del Espíritu Santo, pasa por todas las edades de la iglesia.

Y luego dice: "*Y la vida que estaba en el tallo fue—una fue para hacer la otra. La Justificación abrió camino para la Santificación. La Santificación abrió camino para el Bautismo del Espíritu Santo. El Bautismo del Espíritu Santo abrió camino para el Mismo Espíritu Santo poder bajar en perfección, de nuevo a la Palabra para manifestarse.*

Fíjense que Él nos está diciendo que la Vida, la misma Vida de Cristo que entró en la gente el día de Pentecostés permaneció en la iglesia todo el tiempo y esa Vida de Cristo que estaba en la iglesia abrió camino para el Mensaje de Justificación de **Lutero**. En otras palabras, preparó el terreno para recibir la doctrina semilla de la Justificación. Y el Mensaje de Justificación de Lutero abrió el camino o preparó el terreno para que se sembrara la enseñanza de Wesley sobre la doctrina de la santificación. Y la Doctrina de la Santificación de Wesley abrió el camino o preparó el terreno para que se enseñara la Doctrina del Bautismo del Espíritu Santo y la restauración de la Palabra de Dios.

Uds. ven, cada movimiento de Dios se produjo al enseñar cierta doctrina para esa edad o tiempo. Por eso, los que enseñan que la doctrina no es importante, no entienden que nunca hubo un movimiento de Dios fuera de la enseñanza de la doctrina.

Recuerden, el profeta Mensajero a los pentecostales fue William Branham. Esta es la Edad en la que la Vida de Dios ahora está totalmente sembrada en la gente por la Palabra o doctrina sin adulterar que fue enseñada por el ministerio del hijo del hombre. Y la doctrina y la aceptación de la doctrina del Bautismo del Espíritu Santo es lo que preparó a la gente para que descendiera la Persona del mismo Espíritu Santo, que es la Presencia del mismo Dios.

Vemos esto en **1 Tesalonicenses 4:13-18**. *13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con*

voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras.

Lo que Pablo dice aquí es exactamente lo que el hermano Branham estaba diciendo en esa cita de **La Obra Maestra**. Pero como siempre, tenemos que leer toda la cita para entender completamente lo que está diciendo.

Así que leamos el resto de esa cita. *“Pero lo que se denomina, muere. Como la Vida en Lutero produjo Wesley. Y—y de Wesley, fue a Pentecostés. Y de Pentecostés para producir la simiente original. Continuó y Pentecostés salió de Wesley, hasta aquel tiempo. La razón por la cual Pentecostés salió de Wesley, fue porque no era denominación—Pentecostés no era. Luego Pentecostés se denominó. ¿Y qué hizo eso? Se tornó al forro. Se parecía a la cosa real. Y cualquiera...”*

Lo que estoy tratando de decir es esto: el Hermano Branham nunca dijo que la Justificación se eliminó cuando vino la Santificación, y la santificación se eliminó cuando vino el Bautismo del Espíritu Santo y el bautismo del Espíritu Santo se eliminó cuando el Espíritu Santo Mismo descendió en perfección. Pero esa es la forma en que los hombres han interpretado las palabras de los hermanos Branham cuando dijo: La justificación abrió un camino, y la santificación abrió un camino, y el bautismo del Espíritu Santo abrió un camino”.

"Abrir un camino para" no es *"acabar con"*. Yo sé que la ilustración del hermano Branham puede parecer así porque él habla del tallo, la espiga y la cáscara, pero esas son solo las etapas por las que pasaba la Vida para llegar a la perfección o la semilla del grano nuevamente. Pero también está hablando de la Vida de Cristo que produce esas etapas en la iglesia, y cada etapa fue solo un período de Crecimiento llegando a la perfección. No quita la Vida que estaba en la Justificación, no quita la Vida que estaba en la Santificación y no quita la Vida que estaba en el Bautismo del Espíritu Santo. No señor, en absoluto.

Es como cuando Ud. nace de nuevo, nace en la familia. Ud. es un hijo, pero tiene que ser el tipo correcto de hijo para llegar a la adopción. Y la Justificación fue crecer en un cierto conocimiento que condujo a una Vida santificada, y esa Vida santificada le llevó a la misma presencia de Cristo donde Él no tuvo miedo de llamarle hermanos, y entrar y hacer Su morada en Ud.

Entonces, cuando hablamos de que cada etapa abre un camino, estamos hablando de la necesidad de cada etapa para llevarles a la siguiente etapa. No miramos atrás a esas etapas y decimos que ya no son necesarias. Los miramos con el entendimiento de que si no hubieran sido por ellos no estaríamos donde estamos ahora.

El Hermano Branham continúa en su sermón, **La Obra Maestra, pp. 83**. *¿Cuántos han visto a una semilla—a una semilla de trigo empezando a crecer?* (Ahora, escuchen

atentamente, aquí está hablando de etapas de la vida.) *¿Cuál es la primera cosita? Es algo exactamente como la semilla, pero es el forro. **¿Ven las tres etapas?** Tallo, borla o polen, luego el forro. Y entonces **del forro viene la semilla original**. No una semilla, era la Vida de la semilla creciendo a través de esto, para llegar a la semilla. ¡Amén, amén! ¿Lo ven Uds.? ¡Una resurrección! Regresando nuevamente a una Obra Maestra, **igual a la que cayó en tierra**. Pentecostés salió de Wesley por cuanto Wesley era una organización. Pentecostés salió sin organización y luego se convirtió en una. Ella tenía que hacer eso para formar el forro. La verdadera Palabra de Vida en ella, estaba en camino hacia el grano original a través de estas etapas: a través del tallo, luego **al polen**, del polen **al forro**, y **del forro se hizo semilla**. No... ¡Tallo, borla, forro!*

*84 Viviendo, ellos produjeron un portador de cierta porción de la simiente de Vida en sus primeros avivamientos; pero cuando se organizaron, la Vida se apartó. Eso está probado por toda la historia. Ninguna organización ha hecho nada después de organizada. Estaba muerta, correcto. Observen, la vida ahora va avanzando. **Sigue adelante**. Noten. Lo que ellos han hecho, lo que todos estos han hecho, es probado por la historia, la forma exacta en que la iglesia ha venido, para **nunca más volver a ser útil para El**.*

(Él no está hablando de que esa porción de la Vida nunca más le es útil a Dios, está hablando de esa vida organizacional que se organizó a sí misma al conocimiento de esa enseñanza doctrinal. La justificación fue un movimiento del Espíritu Santo pero los hombres la organizaron, y murió ahí mismo. La santificación fue un movimiento del mismo Espíritu Santo, pero los hombres vieron la luz y se organizaron alrededor de esa luz y debido a que ellos pusieron sus propios dos centavos en ella y se organizaron alrededor de ella, murió y la Vida siguió moviéndose hacia adelante, entonces ellos comenzaron a enseñar la doctrina del Bautismo del Espíritu Santo, y fue un movimiento de Dios, pero cuando los hombres comenzaron a organizar esta experiencia y convertirla en una doctrina, Dios los dejó atrás).

Noten, la Justificación fue un movimiento del Espíritu Santo a través de Lutero. Pero vino en forma de doctrina y liberó a los hombres de las restricciones de los nicolaítas. Sin embargo, una vez libre, se desviaron hacia la doctrina únicamente y cuando los hombres se organizaron en torno a ella, el Espíritu Santo siguió adelante.

Entonces Wesley salió predicando obras, pero nunca tuvo éxito. Y un día, volviendo a casa desde Estados Unidos, donde su viaje misionero fue un fracaso, se encontró con un creyente que lo invitó a Alders Gate, donde escuchó la enseñanza de Martín Lutero sobre la Justificación, y eso conmovió tanto su alma que comenzó a enseñar la doctrina de la Santificación. Esto también liberó a los hombres de la forma de piedad que había en las iglesias, pero debido a que fue un movimiento del Espíritu Santo, había poder en esa palabra a medida que avanzaba. Luego, los hombres alrededor de Wesley comenzaron a organizarse en torno a esa doctrina y el Espíritu Santo los dejó. No fue Wesley el que se organizó en torno a la doctrina, fueron aquellos los que lo siguieron.

Del Libro Edades De La Iglesia Capítulo 8 - La Edad De La Iglesia De Filadelfia P:21 leemos: *"Wesley no estaba a favor de organización. Sus asociados si tenían una "Sociedad Unida" la cual era "una compañía de hombres teniendo la forma, y anhelando el poder de la piedad, unidos para orar juntos, y para recibir la Palabra de exhortación, y para cuidar el uno al otro en amor, para poder ayudar el uno al otro a obrar su salvación". El único requisito de aquellos entrando era que tenían que ser de aquellos "quienes tenían el deseo de huir de la ira, y de ser salvos de sus pecados". Al pasar el tiempo, ellos redactaron una lista de reglamentos para ser usados en disciplina de sí mismos y para el bien de sus almas. Wesley reconoció que después de su partida, sería posible que el movimiento fuera a organizarse y que el Espíritu de Dios los dejaría y entonces sería sólo una forma muerta.*

Luego, a medida que la Luz de Dios avanzaba, los hombres que creían en la Justificación por la fe y llevaban una vida santificada, comenzaron a ser movidos por el Espíritu Santo y comenzaron a enseñar que era necesaria la llenura del Espíritu, y mucha gente comenzaron a seguir la doctrina del bautismo del Espíritu Santo, y por un tiempo como antes, los hombres fueron liberados de las formas de piedad que había en la iglesia, pero siempre cuando la iglesia se aferraba a una forma de piedad, pero negaba el poder de ella, es cuando el Espíritu Santo Quien es el Poder de ella se aleja de ese movimiento.

Cuando los hombres "*camaban en la luz como Él (Cristo) caminaba en esa luz*", ellos estaban en el movimiento de Dios, pero cuando los hombres comenzaron a detenerse y organizarse en torno a la doctrina que ellos veían en la luz, dejaron de caminar para organizarse y Dios siguió moviéndose.

Es por eso que el hermano Branham continuó diciendo: *"Observen, la vida ahora va avanzando. Sigue adelante. Noten. Lo que ellos han hecho, lo que todos estos han hecho, es probado por la historia, la forma exacta en que la iglesia ha venido, para nunca más volver a ser útil para El. La organización queda colocada en el estante. En toda la historia nunca ha habido una iglesia que viviera después de que se haya organizado, allí moría. Y la organización murió y jamás se levantó. ¿No pueden verlo?*

Ahora, ¿de qué está hablando? ¿quién organizo? La iglesia se organizó. ¿Y cómo se organizó? ¿En torno a qué se organizó? La doctrina. Se organizó en torno a la misma doctrina por la que Dios los guio. **La misma doctrina que probó que estaban caminando con la Columna de fuego, es la misma doctrina alrededor de la cual se organizaron, y Dios los dejó, debido a eso.**

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 3 - La Edad De La Iglesia De Éfeso P:64 *Pero como siempre, la gente no hace caso al aviso de Dios. Aquella antorcha de avivamiento edificada sobre la sagrada Palabra es tan maravillosa, y la manifestación del Espíritu tan bendita, que un poquito de temor entra y una voz quieta dice al corazón: "¿Cómo podemos proteger esta verdad que tenemos? ¿Qué podemos hacer para asegurar que este avivamiento continúe?" Entonces es cuando entra el espíritu anticristo y dice: "Mira, ahora tú tienes la verdad, toma cuidado que no se pierda. Organízate y establece*

tu credo de lo que crees. Ponlo todo en un manual eclesiástico”. Y así lo hacen. Se organizan. **Le agregan a la Palabra. Y se mueren igual como Eva, por haber tomado solamente una palabra equivocada. Es la Palabra de Dios la que trae Vida. Y lo que cuenta no es lo que nosotros decimos acerca de la Palabra, sino lo que dijo Dios.**

¿Pero creen Uds. que los hombres alguna vez aprenden? El Hermano Branham vino con un Mensaje y en ese Mensaje estaba la Vida, pero los hombres la organizaron en varios campamentos y allí mismo murieron, pero la Luz sigue adelante.

El hermano Vayle vino, vio a los hombres organizando este Mensaje y huyó de los círculos ministeriales lo más rápido que pudo, y cuando lo hizo, comenzó a mostrarles a la gente lo que realmente había sucedido en esta hora, con Dios descendiendo, y así lo hizo llevó el Mensaje de regreso a la Palabra. Y luego se fue de la escena y todos sabemos lo que pasó después de eso.

un poquito de temor entra y una voz quieta dice al corazón: “**¿Cómo podemos proteger esta verdad que tenemos? ¿Qué podemos hacer para asegurar que este avivamiento continúe?**” Entonces es cuando entra **el espíritu anticristo** y dice: “**Mira, ahora tú tienes la verdad,** (tienen la enseñanza correcta, tienen la doctrina correcta) **toma cuidado que no se pierda. Organízate y establece tu credo de lo que crees.** Ponlo todo en un manual eclesiástico”. Y así lo hacen. **Se organizan. Le agregan a la Palabra. Y se mueren igual como Eva, por haber tomado solamente una palabra equivocada. Es la Palabra de Dios la que trae Vida. Y lo que cuenta no es lo que nosotros decimos acerca de la Palabra, sino lo que dijo Dios.**

Lo que les estoy mostrando es lo que sucede cuando los hombres por miedo tratan de organizarse en torno a una verdad bíblica. Terminan tomando cosas que no son bíblicas para probar su doctrina, y mueren allí mismo.

El Hermano Branham continúa en **La Obra Maestra pp. 84** “*¡Hombres ciegos, abran sus ojos! La naturaleza y la Palabra coordinando juntos y probando aquí mismo que esta es la Verdad, que es la Verdad: Que la vida* deja el tallo para formar la borla; de la borla forma el forro; y del forro vuelve a lo original, nuevamente. Noten, **nunca volverá a ser útil para El.**

85 Esta vida es más notable en su viaje en el grano de trigo que en el árbol. Dios comparó Su pueblo con un árbol. ¿Ven? En un árbol la vida baja y luego sube de nuevo, baja y sube. ¿Ven? Baja y sube. Pero en el grano de trigo, la vida sube del tallo original a través del tallo, borla y forro, y todo aquello por donde pasa, muere de manera que no puede regresar por allí de nuevo. ¿Qué es? No tiene más uso. Ella continúa hacia su perfección. ¡Amén! **¿No ven Uds. por qué El nunca usó una organización?** Él no puede regresar a ella otra vez. Está muerta. Pero la Vida pasa de uno al otro. ¿Ven? **Ellos ponen credos e inyectan...** “*Cualquiera que añade una palabra o que quite una palabra...*” ¿Ven? **Él está bloqueado de ella. Tiene que ser la simiente de Vida siguiendo adelante.**

86 Ahora yo estoy usando esto en una parábola de la Novia, la Obra Maestra que está llegando a escena. Tal y como la Obra Maestra cayó, **hay una Obra Maestra levantándose**. La Obra Maestra cayó en—en Nicea, Roma. Después de Nicea, Roma, Ella ha venido pasando a través de un proceso; pero Ella está regresando otra vez a esa Obra Maestra, perfeccionada, porque Ella es una parte de aquella Palabra que fue hablada por El. **El tendrá una Iglesia sin mancha y sin arruga**. De ninguna manera será relacionada con ninguna clase de organización o denominación (la cosa maldita). Ella ha pasado por esas cosas, pero aquello nunca estará allí.

87 Noten. La semilla está saliendo. Aquella Vida está saliendo, no regresando. No habrá más resurrección después de ésta. La Vida está saliendo para ir a su perfección, una resurrección. Noten, el forro produjo...El—el...Noten, el forro pone a la semilla original afuera. Encontramos esto en el tercer capítulo de **Apocalipsis**. Ahora recuerden que Él no ha sido puesto fuera de ninguna otra iglesia en la Biblia, de las Siete Edades de la Iglesia. ¿Cuántos lo recuerdan? El pasó a través de la Edad de la Iglesia, para continuar y hacer algo más. Pero esto es. No hay nada más.

Ahora, para cerrar, volvamos a la Señal, y leamos del párrafo **50**. Tiene que ser, porque una mujer y su esposo llegan a ser uno. **Ellos llegan a ser uno. Y así también la Novia y Cristo llegan a ser Uno. El ministerio de la Novia, y el ministerio de Cristo es el mismo**. Y recuerden: “En el primer tratado, oh Teófilo, he hablado de todas las cosas que Jesús comenzó a hacer” y continúa haciendo. Su muerte no lo detuvo, ¿no señor! Él volvió; no en una tercera persona, sino la misma Persona regresó en forma del Espíritu Santo, para continuar la obra; y aún continúa, dice el libro de los Hechos. “**Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos**”. Esa es la Señal. Esa es la muestra.

51 Cuando Pedro y Juan pasaron por la puerta del templo llamada La Hermosa, allí estaba tendido un hombre quien había estado lisiado o cojo desde el vientre de su madre. Y él le dijo: “Ni plata ni oro tengo; mas lo que tengo te doy: En el Nombre de Jesucristo de Nazaret, levántate y anda”. ¿Ven? Y hablaron con ellos, y supieron que eran ignorantes y hombres sin letras, y les notaron que habían estado con Jesús. ¿Ven? La Señal estaba allí, siendo desplegada. ¿Ven? “¡Mas lo que tengo!” Viendo un pobre hermano tendido allí, lisiado y desfigurado, y todo. Y **la misma Vida que estaba en Cristo estaba en ellos**: “¡Mas lo que tengo!” “En Mi Nombre echareis fuera demonios”. No es: “Yo lo haré”, sino “¡vosotros lo haréis!” “¡Si dijereis a este monte!” No: “Si Yo dijere”. “¡Si dijereis a este monte!” Oh, hermano, la hora para desplegar esa Señal está a la mano. Nosotros podemos verla. Sabemos que ahora estamos cerca del fin. Hemos traído toda clase de mensajes, para mostrar señales y maravillas, y ahora volvemos aquí con lo que la Iglesia tiene que hacer. **La Señal tiene que ser desplegada**. “**Cuando Yo viere la Sangre, pasaré de vosotros**”. Ninguna otra cosa servía, tenía que ser la Sangre.

52 Ahora, el Espíritu Santo es nuestra Señal, de parte de Dios. Como un gran teólogo, un—un erudito, un hermano bautista, un buen hombre, de buen carácter, cuando vino a mí una vez, y dijo: “Hermano Branham”, dijo él, “Ud. habla de este Espíritu Santo”.

Dijo él: “Pues eso no es nada nuevo, nosotros lo hemos enseñado a través de las edades”. Y yo—yo dije, pues, yo... Él dijo: “Nosotros hemos recibido el Espíritu Santo”. Le pregunté: “¿Cuándo lo recibió Ud.?” Respondió: “**Cuando creí**”. Pues, yo sabía que esa era la teología bautista, que cuando uno cree, entonces recibe el Espíritu Santo. Yo le dije: “Entonces Pablo dijo, en **Hechos 19**, a una cantidad, a un grupo de bautistas, lo cual, un predicador bautista que había sido un convertido de Juan, estaba probando por la Biblia que Jesús era el Cristo.” “Cuando pasó por las regiones superiores de Éfeso, él encontró a ciertos discípulos, y les dijo: ‘¿Habéis recibido el Espíritu Santo después que creísteis?’ Y ellos le dijeron: ‘Ni siquiera hemos oído si hay Espíritu Santo’.”

53 Luego preguntó cómo habían sido bautizados. Y ellos no habían sido bautizados en el Nombre de Jesucristo, el Cordero sacrificado. **No estaban identificados con Él, en nada.** Solamente lo creían; como la medicina puesta allí, y no la habían tomado. **Pablo les mandó que fueran bautizados de nuevo, en el Nombre de Jesucristo. Y al haberlo hecho, entonces vino la Señal sobre ellos. Ellos fueron identificados por las obras y las señales del Espíritu Santo,** hablando en lenguas a través de ellos, y profetizando y glorificando a Dios. **Ellos fueron identificados como—como con su Sacrificio. Y el Espíritu Santo es nuestra identificación.** Eso es lo que nos identifica a nosotros como Cristianos. **No nuestra membresía en las iglesias, no nuestro conocimiento de la Biblia. No es cuánto sepa Ud. de la Biblia, es cuánto Ud. sabe acerca del Autor, ¿ven?; y cuánto vive el Autor en Ud.**

Oremos...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Marzo, 2024
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia